



## Slam à tout va!

publié le 07/06/2013

### Slam session du mercredi 29 mai 2013

Ce mercredi 29 mai a vu les élèves du collège Louis Merle, ainsi que 80 autres élèves, monter sur scène. Dans une ambiance énergique et attentive, les élèves sont venus déclamer leur texte sur la scène de Diff'Art, lors d'une session, pleine d'émotion et de sincérité, animée par notre slameur préféré Da Gobleen !

Les élèves ont participé avec enthousiasme et ont su monter leur investissement dans ce projet annuel grâce à une scène qui a répondu à toutes nos attentes. Ils sont montés face à leurs camarades, leurs professeurs et leurs parents, pour nous livrer leur texte en toute pudeur. Merci donc à eux pour cette participation exemplaire.

#### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**